



Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, asegura que la capacidad de mentir de Page a todos los colectivos de la región es infinita

Cañizares ha indicado que “Page está defraudando todas las expectativas de todos los colectivos de todos los ámbitos debido a las medidas nefastas que está realizando”. Ha recordado que Page prometió recientemente que iba a hacer un plan de rescate a la agricultura ecológica al que destinaría 20 millones de euros, pero lo cierto es que solo hay 16 millones de euros. Además, estos 16 millones de euros se empezarán a pagar a partir de 2018 y a razón de 3 millones por año. “Es un engaño criminal de Page a un colectivo al que el presidente socialista de la Junta ha arruinado por los recortes que ha hecho”.



Francisco Cañizares

En otro orden de cosas, se ha referido al nuevo contrato de Seguridad privada de la JCCM, a punto de firmar con una empresa, que supondrá un recorte del sueldo de los trabajadores de hasta un 40% y le ha exigido a Page que “el contrato tenga un anexo que garantice que no se baje el sueldo a los trabajadores”. De lo contrario, “será un colectivo más al que Page deja tirado y ocurrirá lo mismo que con el pliego de condiciones que han lanzado Page y Podemos para el Transporte Sanitario, que pone en peligro 300 puestos de trabajo”.

Bruselas



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “España es uno de los primeros Estados miembros de la UE en cumplir las orientaciones de envejecimiento activo y solidaridad intergeneracional”



Quintanilla en el Comité Ejecutivo de la UEM

Quintanilla ha puesto en valor el papel que las personas mayores tienen en España, señalando que en nuestro país hay actualmente 8.344.946 personas mayores de 65 años, lo que supone el 18% de la población y se prevé que en 2050 alcancen la cifra de 16'45 millones, lo que supondrá el 37'61% de la población. “A pesar de esta situación, una de las primeras medidas que tomó el Gobierno del PP en 2013 fue garantizar la subida mínima de las pensiones, que se encontraban congeladas en el año 2011 con el Gobierno Socialista, y se han ido revalorizando a lo largo de estos años”. Ha destacado el compromiso del Gobierno de Mariano Rajoy con las mujeres y con la igualdad ya que desde enero de 2016, en virtud de la propuesta recogida en el Plan Integral de Apoyo a la Familia, 125.000 mujeres que se jubilan ven incrementada su pensión un 5% si han tenido 1 o 2 hijos, un 10% si ha tenido 3 y un 15% si ha tenido 4 o más hijos.

También se ha referido a como el Gobierno ha aprobado el marco de Actuación para las Personas Mayores, convirtiendo a España en uno de los primeros Estados Miembros en cumplir las orientaciones de envejecimiento activo y solidaridad intergeneracional establecidas por la Unión Europea.



El Grupo Popular se hace eco del “miedo” de los vecinos de la Plaza Cervantes y exige a Zamora “que dé explicaciones y no escurra el bulto”

La viceportavoz del Grupo Municipal Popular, Aurora Galisteo, ha indicado que los vecinos, comerciantes y hosteleros de la zona critican la desinformación y la falta de transparencia de Zamora y del concejal de Urbanismo, Alberto Lillo. Considera que “no es de recibo” que Zamora -a la que se le llena la boca hablando de participación, de transparencia y de escuchar a los vecinos- indicara a los medios de comunicación que habían aparecido unas grietas en el muro de unos edificios colindantes al demolido y que no dé más explicaciones ni a los vecinos de esos edificios, ni a los que regentan los locales comerciales sobre lo ocurrido y sobre las medidas de seguridad que se han adoptado “en lo que, sin duda, es una actitud irresponsable, y poco fiable, tanto de Zamora como de su concejal de Urbanismo”. Ha recordado que Pilar Zamora aseguró meses atrás que se iba trabajar “con muchísimo cuidado” y que la obra está siendo “estrictamente vigilada”. Sin embargo, la realidad es que los vecinos, comerciantes y hosteleros no saben nada de lo que se está haciendo en la plaza y, sobre todo, se han enterado por los medios de comunicación de que se han abierto grietas en sus casas.



Aurora Galisteo y M^a José Calderón

“Ni a Zamora ni a Lillo, adalides de la participación, se les ha ocurrido pensar que estas declaraciones iban a generar desasosiego y preocupación en los vecinos de la zona”. Por su parte, María José Calderón, concejal del Grupo Popular y vecina de la Plaza Cervantes, ha asegurado que los vecinos “están preocupados y que están empezando a tener miedo”. Desde el equipo de Gobierno les han dado informaciones contradictorias y solo saben lo que se ve y es que se ha delimitado una zona de la plaza, paralela a los edificios, y ahí se está trabajando. Han lamentado, además, las “vaguedades e imprecisiones” del equipo de Gobierno y han preguntado a Lillo si hay estudios o no los hay, si hay problemas de seguridad, por qué estuvieron los bomberos en la plaza hace unos días, si hay vigilancia y si se están haciendo controles.